



23. März 2016

Expertenbericht über den Bausektor in Verbier Der Staatsrat hat die Gemeinde Bagnes getroffen

(IVS).- Der Staatsrat hat die Verantwortlichen der Gemeinde Bagnes in Sachen Expertenbericht über die Konformität der Bauverfahren in Verbier getroffen. Er hat über die Aufgaben der vom Kanton eingesetzten Arbeitsgruppe informiert. Der Staatsrat hat die Gemeinde an die Pflichten und die Verantwortung der Gemeinde gegenüber den kantonalen Baubestimmungen erinnert. Die Gemeinde ihrerseits hat den Staatsrat über bereits getroffene und noch zu treffende Massnahmen informiert. Sie hat ihren Willen zur Zusammenarbeit mit dem Kanton bekräftigt.

Nachdem der Gemeinderat von Bagnes den Generalrat informiert hatte, war es dem Staatsrat ein Anliegen, ebenfalls informiert zu werden und zugleich die Gemeinde an ihre Pflichten und Verantwortung in Sachen kantonale Baubestimmungen zu erinnern. Anlässlich dieses Treffens wurde der Gemeindepräsident von Bagnes, Eloi Rossier, von seinem Gemeindeschreiber und administrativem Leiter Frédéric Perraudin begleitet.

Sie haben den Willen der Gemeinde zur Zusammenarbeit mit dem Kanton bekräftigt und die Regierung über bereits getroffene und noch zu treffende Massnahmen informiert. Die Gemeinde arbeitet zum einen an der Regularisierung der im Expertenbericht erwähnten 15 Dossiers, zum anderen aber auch an den restlichen hängigen Dossiers.

Die Regierung hat während dieses Treffens die Gemeinde ebenfalls über die Aufgaben der interdepartementalen Arbeitsgruppe, die dieses Dossier auf kantonaler Ebene begleitet und koordiniert, informiert. Die Arbeitsgruppe wird sich hauptsächlich mit vier Aspekten beschäftigen: die Elemente betreffend das Bundesgesetz über den Erwerb von Grundstücken durch Personen im Ausland (BewG), jene betreffend die kantonalen Bestimmungen im Baubereich, die allfälligen Verstösse gegen die Lex Weber und schliesslich die Vorkehrungen, die der Staatsrat als Oberaufsichtsbehörde in Sachen Baupolizei und Aufsichtsbehörde über die Gemeinden, insbesondere im Rahmen der Homologation der Gemeindereglemente, zu treffen gedenkt.

Die Regierung und die Gemeinde Bagnes werden sich gegenseitig über den Fortschritt der Arbeiten informieren.

Kontaktperson

Jacques Melly, Staatsratspräsident – 079 559 66 90

